



SATPOL PP DAN ARSIPARIS BELUM DIMINATI Pemkot Perpanjang Pendaftaran CPNS 2019

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya memperpanjang pendaftaran CPNS 2019. Jika semula penutupan pendaftaran hingga 26 November 2019, diundur menjadi 28 November 2019 pukul 19.00 WIB. Perpanjangan pendaftaran tersebut berdasarkan pengumuman Sekda Nomor 800/4578.

Menurut Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogya Kris Sarjono Sutejo, perpanjangan pendaftaran itu untuk memberikan kesempatan bagi calon pelamar yang belum mendaftar. "Silakan kesempatan ini dipergunakan dengan sebaik-baiknya. Kami juga mengimbau agar pendaftar cermat dalam memasukkan berkas secara online," jelasnya, Senin (25/11).

Total ada 419 formasi CPNS yang dibuka pendaftar umum dan penyandang disabilitas. Hingga kemarin siang pukul 14.00 WIB, yang telah mendaftar melalui laman sscasn.bkn.go.id mencapai 3.841 pendaftar. Namun dari jumlah tersebut baru 2.345 pendaftar yang memasukkan berkas.

Kris Sarjono menambahkan penyandang disabilitas dapat mendaftar pada formasi khu-

sus disabilitas maupun formasi umum. Dengan ketentuan, mempunyai ijazah yang kualifikasi pendidikannya sesuai dengan formasi jabatan maupun kualifikasi pendidikan yang didaftar. "Bagi formasi disabilitas pelamar diwajibkan melampirkan dokumen atau surat keterangan asli yang menerangkan jenis dan derajat disabilitasnya," imbuhnya.

Selain itu, pelamar juga diminta lebih cermat dalam membaca petunjuk pendaftaran online. Kemudian mencermati setiap keterangan yang muncul di halaman-halaman pendaftaran online maupun pengumuman yang disampaikan. Hal ini karena kelalaian dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggung jawab pelamar.

Kepala Bidang Pengembangan BKPP Kota Yogya Ary Iryawan, menambahkan jumlah pendaftar yang tidak lolos administrasi masih dalam proses. Ketidaklolosan tersebut bisa disebabkan kelengkapan berkas yang diupload atau diunggah melalui laman online tidak lengkap. Sementara dari 419 formasi, ada dua formasi yang masih kosong atau belum diminati yakni Satpol PP dan arsiparis. **(Dhi) -m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005